
経済も医療も透明性とスピード感ある区政に

令和3年第四回定例会 一般質問と答弁要旨

便
り

新型コロナウイルスの蔓延により、これまでにない不安が日本 
を覆い、国民生活に、経済的、精神的な不安をもたらしていま 
す。経済面でも医療面でも、スピード感のある政策決定、そし て
透明性のある政治が必要です。 
日本の素晴らしい伝統文化を大切に、変えるべきものは変える 
姿勢で様々な課題に取り組んで参ります。 
皆様の困りごと、ご意見を是非お寄せ下さい。

●教育環境の充実について 

●高齢者支援について
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誇りある中央区、より強く美しく
皆様のお声を丁寧に伺いながら行動して参ります。

しらす

未来を担う子供達のコロナ禍に負けない心の育成を考えた学校と家庭の連携体制について　

各校にスクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラーを派遣し、子供達に寄り添った相談を実施、ま
た、必要に応じて、教員等が家庭訪問や面談を行っている

避難訓練の実施、デマを見極める情報防災訓練等、学校の危機管理体制について
家庭と連携した引き取り訓練や、地域の消防署と連携した防災訓練、警察署と連携した不審者対応など、実
態に応じた安全教育を推進

ボランティア体験を希望する子供達の希望にそえる受け入れ体制について
子供達がボランティア活動を体験することは、豊かな人間性を育む上で大変有意義と認識、社会福祉協議会
のボランティア・区民活動センターと協力して、体験の場の拡充や内容の充実に取り組んでいく

オンライン化が加速する社会で、高齢者が取り残されないための情報格差対策について
高齢者がデジタル機器に触れる機会を増やし、不安の解消に努め、あわせて確実に情報が届けられるよう、
紙媒体や対面による情報提供にも努めていく

仕事と介護を両立できるように、介護休業制度の周知と、介護ハラスメントがない介護者支援について
介護サービスや介護休暇等の活用方法、仕事と介護の両立に役立つ内容の講座を実施、情報提供や制度の理
解促進に努めている、あわせて、おとしより相談センターなどの周知を図り、介護者を支援していく

高齢者食事サービスの体制と食事の質の向上について

配食の際、配達員が会話をしながら体調確認、緊急時には救急要請を行う、また、食事内容については、旬の
食材を積極的に活用している



維新八策 2021基本政策

「身を切る改革」と徹底した透明化・国会改革で、政治に信 頼を取り戻す

減税と規制改革、日本をダイナミックに飛躍させる成長戦略 

「チャレンジのためのセーフティネット」大胆な労働市場・ 社会保障制度改革

多様性を支える教育・社会政策、将来世 代への徹底投資 

強く靭やかに国土と国民を守る危機管理改革 

中央集権の限界を突破する、地方分権と地方の自立

現実 に立脚し、世界に貢献する外交・安全保障 

憲法改正に正面から挑み、時代に適した「今の憲法」へ
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ご意見・ご要望は…

しら　　　　　 す　　　　　　なつ

中央区議会議員白須 夏 白須 夏事務所
〒104-0033 東京都中央区新川1-3-21

HP

Email  yamatomachi2010@gmail.com
H P　https://shirasu-natsu.net/

T E L  090-5333-0911

●活動報告

1

　 日本の素晴らしい伝統
文化の継承に積極的に取り
組みます。

1

　 高齢者食事サービスの
質の向上を考え、高齢者が
生活しやすい街づくりに尽
力します。

2

 　故郷の新米を頂きまし
た。地方と都会を繋ぐ活動
を継続しております。

3

　 教科書センターで、教科
書採択の確認、教育の質向
上のために、しっかりと取
り組んで参ります。

5

　 地下鉄不便地域解消の
ための、都心・臨界地下鉄推
進大会に参加しました。

4

　 安心安全のために備え
よ常にの精神で、自衛隊協
力本部に現状と課題につい
て伺ってきました。
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